

Título: **Municipalidad de Empedrado realizó Cogrid por sistema frontal que se vive en la zona**

Municipalidad de Empedrado realizó Cogrid por sistema frontal que se vive en la zona

La Oficina Municipal de Emergencia, Gestión de Riesgo y Desastres de la Municipalidad de Empedrado llevó a cabo una importante reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) interno, con el propósito de coordinar acciones preventivas y operativas ante el nuevo sistema frontal anunciado por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED).

Este fenómeno meteorológico afectará a la Región del Maule desde el 31 de julio hasta el 2 de agosto. En la reunión, que se realizó en un ambiente de colaboración y proactividad, participaron el Alcalde de la comuna, Carlos Correa Miños, miembros del concejo municipal, así como representantes de Bomberos, Carabineros, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) y diversos equi-

pos municipales. Juntos, definieron lineamientos claros de coordinación y respuesta ante posibles con-

tingencias que puedan surgir a raíz del evento climático.

El municipio ha enfati-

zado su compromiso con la seguridad de la comunidad empedradina, por lo que se encuentra monitoreando de manera constante la evolución del sistema frontal. Además, mantiene activos sus canales de comunicación y coordinación con las autoridades regionales y organismos de emergencia, asegurando que la población esté debidamente informada y preparada para enfrentar cualquier eventualidad.

Las autoridades locales hacen un llamado a la comunidad a mantenerse atenta a los avisos oficiales y a seguir las recomendaciones de seguridad, con el fin de minimizar los riesgos asociados a las inclemencias del tiempo. La Municipalidad de Empedrado reafirma su compromiso de proteger a sus ciudadanos y garantizar su bienestar ante situaciones de emergencia.



Campeonato Comunal de Cueca adulto mayor en Pelluhue

Con emoción, tradición y mucho ritmo, el pasado viernes se vivió el Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor 2025, organizado por la Ilustre Municipalidad de Pelluhue, en el Polideportivo Rogelio Peñailillo Castro de Curanipe.